



Bonn, 30. Juni 2015

## Initiative gegen Ausgrenzung

**Bundesinnungsverband des Gebäudereiniger-Handwerks und rationell reinigen engagieren sich gegen Fremdenfeindlichkeit**

Unter dem Motto „Angekommen. Angenommen.“ starten der Bundesinnungsverband des Gebäudereiniger-Handwerks und sein Fachmagazin "rationell reinigen" eine Initiative gegen Fremdenfeindlichkeit.

Vor dem Hintergrund der Aktivitäten von Pegida reifte bereits Anfang des Jahres bei einem Gespräch von Redaktion und Verlag des Fachmagazins *rationell reinigen* und dem Bundesinnungsverband des Gebäudereiniger-Handwerks die Idee einer Imagekampagne für Integration: „Als Branche, die wie kaum eine andere durch das Miteinander vieler Nationen Tag für Tag am Laufen gehalten wird, ist es für uns selbstverständlich, für dieses Miteinander ein Zeichen zu setzen“, so der Geschäftsführer des Bundesinnungsverbandes des Gebäudereiniger-Handwerks Johannes Bungart.

Branche ist ein Vorbild für Integration und Toleranz

Der Kooperationspartner *rationell reinigen* hebt ebenfalls die gewachsene Tradition der Willkommenskultur hervor, die in den Betrieben Tag für Tag gelebt wird: „Im Gegensatz zum vielfach zu Unrecht gepflegten Negativimage des Gebäudereiniger-



Handwerks, ist diese Branche im Hinblick auf Integration und Toleranz geradezu ein Vorbild für viele andere Wirtschaftsbereiche“, lobt Verleger Alexander Holzmann.

Kein Platz für Fremdenfeindlichkeit

Johannes Bungart sieht in der Imagekampagne auch eine Gelegenheit, die Leuchtturmfunktion seines Handwerks für ein friedliches Miteinander zu unterstreichen. „Es ist ein hervorragender Weg, gemeinsam mit unserem Partner Holzmann Medien zu zeigen, dass die Gebäudereinigungsunternehmen eine Willkommenskultur leben und eine ganz wichtige Integrationsaufgabe erfüllen“, sagt der Geschäftsführer des Bundesinnungsverbands und fügt hinzu: „Für fremdenfeindliche Tendenzen und Parolen ist in unserem Handwerk überhaupt kein Platz.“

Für die kommenden Monate sind weitere Anzeigenmotive vorbereitet und werden das Miteinander der verschiedenen Nationalitäten und Kulturen in unserer Branche eindrucksvoll demonstrieren.

Der Bundesinnungsverband des Gebäudereiniger-Handwerks vertritt als Arbeitgeber- und Dachverband die Interessen seiner rund 2.500 Mitgliedsbetriebe. Die von ihm vertretene Branche bietet den in ihr tätigen Menschen sichere Arbeitsplätze in den verschiedensten Bereichen der Gebäudedienstleistungen, auch weit über den Bereich der klassischen Gebäudereinigung hinaus!

Für weitere Informationen steht Ihnen das BIV-Team jederzeit gerne zur Verfügung:

Ansprechpartner: Geschäftsführer RA Johannes Bungart, stellv. Geschäftsführerin Christine Sudhop  
Dottendorfer Str. 86, 53129 Bonn, Tel 0228 91775-0, Fax 0228 91775-11 oder am Berliner Sitz des Verbandes:  
Jägerstraße 5, 10117 Berlin, Tel. 030 20670897, Fax 030 20670879,  
E-Mail [presse@die-gebaeuedienstleister.de](mailto:presse@die-gebaeuedienstleister.de) und Internet [www.die-gebaeuedienstleister.de](http://www.die-gebaeuedienstleister.de)